

« Notre noyau n'est pas le plus talentueux que j'ai connu, mais il a beaucoup grandi et mes joueurs y croient. Je redoutais cette saison, marquée d'une nette réduction de budget. Mais l'alchimie collective a transcendé ce groupe qui me procure un plaisir fou. »



C'est le fruit d'une philosophie très vite adoptée par ce coach réputé pour les relations qu'il tisse avec ses joueurs. « Au début, on ne pense qu'à la tactique. Mais l'essentiel réside dans la motivation et la cohésion, la mentalité et l'effort. Quand on n'a pas l'argent pour des stars, il faut un vestiaire soudé. À partir de là, la qualité des personnes a pris le pas sur celles des joueurs : le cœur prime sur le talent ! »



**Extraits de l'article de
Stéphane DRUART
dans Sud-Presse du 19 mai 2016
relatif au Coach d'Alost
Brad DEAN**

Passé maître dans l'art de dénicher des diamants, aux quatre coins du monde tant le recrutement atypique d'Alost va des Collèges américains aux ligues australiennes ou japonaises, en passant par le Danemark, Brad Dean, réputé pour la liberté qu'il octroie sur le terrain, propose un deal : *« donne-moi tout ce que tu peux et je ferai le maximum pour bonifier ta carrière. »*



De Lojeski, qui brille à l'Olympiacos, à Copeland, autre ex-MVP du championnat qui s'enrichit en NBA, combien de joueurs se sont révélés sous sa conduite !



Invité, il le sera aussi, fin juin à Las Vegas, au mariage du nouvel « MVP », John Tofi. « Il y aura de nombreux anciens, qui ont conservé des liens étroits. Cela témoigne des valeurs entretenues pendant ces 9 saisons. » Cette longévité rare doit à sa loyauté et à un caractère qui évite le conflit. « Je ne suis pas jaloux, je n'aime pas les drames et j'accepte les critiques... c'est capital dans ce club auquel je suis forcément très attaché. »

